

Ramatuelle L'assemblée générale des défenseurs des sites de la commune a donné lieu à un vif réquisitoire contre le résultat de l'appel d'offres qui va métamorphoser la plage l'an prochain

L'orage qui s'est abattu sur le village ce jour d'assemblée générale de l'association des Amis de Ramatuelle était précurseur de l'ambiance électrique qui a présidé à la réunion, tant le maire, Roland Bruno a reçu les foudres tant du président Gérard Alexandre et son bureau, que des personnes présentes dans la salle.

À l'unisson des mécontents du résultat de l'appel d'offres pour les nouvelles sous concessions de plages, tous solidaires notamment de la plage des Jumeaux et de Jean-Claude Moreu, les Amis de Ramatuelle ont dit « le reste » à Roland Bruno.

L'arrivée sur le sable ramatuellois des grands groupes et des hôtels de luxe, l'élimination de plages emblématiques, les critères de sélection, autant de griefs qui ont été rappelés au maire, Roland Bruno qui assistait à la réunion.

Pas écoutés

Dans les mois qui avaient précédé la décision de la commission d'attribution, l'association avait sollicité de pouvoir être consultée dans le cadre de la sélection à venir, ce qui lui avait été refusé.

Elle avait encore mis en garde le maire contre le risque de perte de caractère de la plage si un choix trop élitiste était fait parmi les candidats.

Elle avait aussi redouté un délaissement de la clientèle locale, un risque pour les



Les chamboulements à venir sur la plage de Pampelonne font aussi grincer des dents les Amis de Ramatuelle.

(Photo V. M.)

emplois, et un sacrifice de la plage à une clientèle de passage et fortunée.

« Nous n'avons en rien été écoutés précise Gérard Alexandre, mais aussi le précédent président, Pierre Grange. Et nous qui avons souvent soutenu la Ville dans ces entreprises par le passé, cette fois, nous ne pouvons pas suivre. »

Devant une quarantaine de personnes, le président s'est livré à un réquisitoire sur le résultat de l'appel d'offres : « On a jugé en fonction des dossiers et non de la réalité des sortants, commente-t-il encore. D'autant plus que le cabinet qui a examiné les 62

dossiers est basé à Lyon et ne connaît pas la réalité de Pampelonne en été.

Au final, les grands groupes sont là, les grands hôtels aussi. Il y aura un élitisme et une augmentation des prix inévitables pour que les prestataires arrivent aux chiffres d'affaires qu'ils ont annoncés (entre la réduction du nombre de matelas et le coût des travaux de reconstruction, comment faire autrement ?)

Les jeunes et les retraités qui vivent à et travaillent à Ramatuelle et qui ont l'habitude de fréquenter la plage y seront sacrifiés. Poursuivent-ils.

« Par ailleurs, rien ne dit que certains établissements seront ouverts l'hiver, comme c'est le cas depuis des années. »

Le maire droit dans ses bottes

La « répudiation » de la plage des Jumeaux est évidemment parmi d'autres griefs, la goutte qui fait déborder le vase, pour les Amis de Ramatuelle.

Même si l'hôtel de luxe qui va s'installer en lieu et place de la plage mythique est situé à Ramatuelle.

Jean-Claude Moreu, présent à l'assemblée générale a été longuement applaudi.

Roland Bruno, pris sous le feu des questions et des critiques a résumé en fin de réunion son attitude. Il s'est dit « droit dans ses bottes », concernant la procédure d'attribution des lots.

Entre-temps, il a réexpliqué l'esprit de la procédure qui avait présidé au choix des délégataires : « Nous avons fait les choses scrupuleusement et on a respecté toutes les règles. Je n'ai pas de crainte vis-à-vis des recours. On a peut-être manqué de sensibilité mais nous n'avons pas à être dans le copinage, nous ne pouvions pas nous le permettre. Pour moi, tout ça n'est pas facile.

Moi non plus je ne suis pas content parfois, avec tout ce qu'on entend actuellement. On ne peut pas faire de procès d'intention. Il y a trop de choses fausses qui se disent. Et beaucoup sont dans le registre de l'émotion. Je comprends, mais c'est un concours et on peut avoir eu un très bon dossier et perdre contre un excellent. »

À l'issue de l'assemblée, le maire a souligné que la réunion avait été fructueuse et lui avait permis de lever de nombreux doutes auprès de l'assistance...

Tout le monde pensera-t-il la même chose?